

Verset du jour (la Bible soulignée) : Lire **Jean 8**
(environ 29 après JC)

¹ Jésus se rendit au mont des Oliviers. ² Mais dès le matin il revint dans le temple et tout le peuple s'approcha de lui. Il s'assit et se mit à les enseigner. ...

¹² Jésus leur parla de nouveau. Il dit : « **Je suis la lumière du monde. Celui qui me suit ne marchera pas dans les ténèbres, mais il aura au contraire la lumière de la vie.** »

... Jésus répondit : « Vous ne connaissez ni moi ni mon Père. Si vous me connaissiez, vous connaîtriez aussi mon Père. »

²⁰ Jésus dit ces paroles alors qu'il enseignait dans le temple à l'endroit où était le trésor, et personne ne l'arrêta parce que son heure n'était pas encore venue.

²¹ Jésus leur dit encore : « **Je m'en vais et vous me chercherez, mais vous mourrez dans votre péché ; vous ne pouvez pas venir là où je vais.** » ... ²⁸ Jésus leur dit donc : « **Quand vous aurez élevé le Fils de l'homme, alors vous reconnaîtrez que moi, je suis et que je ne fais rien de moi-même, mais que je dis ce que mon Père m'a enseigné.** ²⁹ **Celui qui m'a envoyé est avec moi, il ne m'a pas laissé seul, parce que je fais toujours ce qui lui est agréable.** »

³⁰ Comme Jésus disait cela, beaucoup crurent en lui. ³¹ Alors il dit aux Juifs qui avaient cru en lui : « **Si vous demeurez dans ma parole, vous êtes vraiment mes disciples, ³² vous connaîtrez la vérité, et la vérité vous rendra libres. » ... ³⁶ Si donc le Fils vous libère, vous serez réellement libres. ...**

⁴² Jésus leur dit : « Si Dieu était votre Père, vous m'aimeriez, car c'est de Dieu que je suis sorti et c'est de sa part que je viens. Je ne suis pas venu de moi-même, mais c'est au contraire lui qui m'a envoyé...

⁵⁴ Jésus répondit : « Si je me rends gloire à moi-même, ma gloire ne vaut rien. Cependant, c'est mon Père qui me rend gloire, lui que vous présentez comme votre Dieu ⁵⁵ alors que vous ne le connaissez pas. Moi, je le connais ; et si je disais que je ne le connais pas, je serais comme vous : un menteur. Mais je le connais et je garde sa parole. ⁵⁶ Votre ancêtre Abraham a été rempli de joie à la pensée de voir mon jour ; il l'a vu et il s'est réjoui. » ⁵⁷ Les Juifs lui dirent : « Tu n'as pas encore 50 ans et tu as vu Abraham ! » ⁵⁸ **Jésus leur dit : « En vérité, en vérité, je vous le dis, avant qu'Abraham soit né, je suis. »**

⁵⁹ Là-dessus, ils prirent des pierres pour les jeter contre lui, mais Jésus se cacha et sortit du temple.

Méditons pour connaître Dieu et lui obéir !
« La liberté en Christ »¹

Il y a désaccord entre l'entendement humain et l'évangile. Nul ne peut être disciple du Christ s'il n'est pas réveillé par son Esprit.

L'incrédulité est la cause de tous les maux, car elle nous met hors de Christ et nous prive de la grâce.

Il n'y a pas d'autre remède que d'avoir recours au Christ.

Jusqu'à ce que la grâce du Christ se manifeste pour nous délivrer, il n'y a qu'un amas infini de maux qui règne continuellement en nous.

Le témoignage de l'Eglise est parfois si pauvre ; la Parole de Dieu serait-elle donc insuffisante ? Certains n'osent même pas inviter leurs connaissances dans l'Eglise... ! Quel est l'impact de la Parole vivante ? Que produit-elle dans nos cœurs ?

Pourtant il est écrit dans Esaïe « vous sortirez, le cœur rempli de joie ». Il est question ici de la joie des libérés, de ceux qui ont trouvé Dieu et qui ont vu l'effet de sa Parole. Il n'y a pas de plus grand bonheur

¹ Méditation inspirée par un commentaire de Jean Calvin et de la Mission Timothée

que de connaître la puissance de la Parole de Dieu qui libère l'homme de ses prisons.

La Parole entendue est une puissance active pour celui qui croit. Recevons-nous cette vérité avec foi ?

Ce qui empêche la Gloire de Dieu de se manifester et la Parole de s'accomplir c'est que nous avons souvent davantage confiance en nous-même que dans la puissance de la Parole.

L'homme religieux se sent respectable par ses efforts et ses mérites mais il est tout aussi esclave et perdu que le pécheur le plus scandaleux. Jésus s'est évertué à montrer aux Juifs qu'ils ne sont pas libres et qu'ils ne peuvent le devenir car ils s'appuient sur leur pratique et non sur la Parole.

La Parole nous parle de libération, il est dit : « ... vous serez *réellement* libres » et non pas 'théoriquement libres' !

Proclamer des vérités que nous n'expérimentons pas et que nous cherchons si peu à vivre, c'est une hypocrisie ! Si nous les croyons, nous devons chercher à les expérimenter plutôt que de se contenter de les dire sans les vivre.

Si nous n'expérimentons pas les promesses de la Parole, reconnaissons alors que nous ne sommes pas libres plutôt que de faire semblant de l'être. Si nous acceptons la mort à nous-même et recevons par la foi

la vie de résurrection de Christ, nous ne serons plus esclaves de la loi de la chair mais de la loi de l'Esprit de vie qui nous affranchit du péché et de la mort.

Celui qui accepte la mort à lui-même, ouvre son cœur à la loi de vie qui affranchit : voilà la vérité qui libère ! La foi dans l'œuvre de Christ nous rendra libres et libres pour aimer.

Les chefs religieux de l'époque de Jésus rejetaient le Christ car ils ne voulaient pas de la lumière, ils ne voulaient pas mourir à eux-mêmes, ni à leur pouvoir, ni à leur système religieux.

Jésus expérimente toujours ce qu'il dit et il ne met en avant aucune parole sans l'avoir reçue de son Père.

Le Seigneur Jésus affirma une fois encore être Dieu.

Il ne dit pas : Avant qu'Abraham fût, j'étais. Cela aurait pu signifier simplement qu'Il était né avant Abraham. En réalité, Il utilisa le nom de Dieu : JE SUIS. Le Seigneur Jésus demeurait avec Dieu le Père de toute éternité. Il ne connut jamais ni commencement, ni fin. C'est pourquoi Il affirma : Avant qu'Abraham fût, JE SUIS.

La divinité ne se conjugue pas au passé ni au futur, mais toujours au présent.

Jésus est la Parole et la Lumière divines qui chassent nos ténèbres et nous délivrent de la mort spirituelle et éternelle.

Jésus est la vérité qui nous libère aujourd'hui et pour l'éternité.

Prions :

Seigneur Jésus, tu es la vérité qui nous délivre ; mets la lumière de ta Parole sur tout ce que nous sommes et tout ce que nous pratiquons. Ainsi chasse nos ténèbres et délivre-nous de nos illusions. Que ta mort et ta résurrection soient actives dans nos vies afin que nous vivions de ta vie. Que notre gloire et notre identité soient en toi et non en nous-mêmes.

Adorons en chantant (4 mn) :
en vérité, en vérité : <https://youtu.be/x-BqtoZ1RHQ>
